



Meine Frankfurter Erfahrung

An die 29. Von Juli bin ich nach Frankfurt geflogen, da habe ich in den Sommerkurs Frankfurt teilgenommen. Dieser Kurs war ganz toll, ich habe so viel manchen aus der ganzen Welt kennengelernt, aus Polen, Japan und Syrien.

In den Kurs haben wir nicht nur Deutsch studiert, aber auch über Frankfurter Kultur und Geschichte. Wir sind zum Kaisersaal, Kaiserdom Sankt Bartholomäus und zur Paulskirche.

Durch den Kurs, wohnte ich bei einer Gastfamilie, sie war sehr freundlich und nett und ich bin froh, das habe ich die Möglichkeit zu sie kennen bekommen.

Meine liebste Erfahrung war unsere Zeremonie in dem Kaisersaal. Die Polytechnische Gesellschaft die hatte den Kurs finanziert und das Stadtrat haben diese Zeremonie für den Kurs ausgetragen. Zu sehe das Ort, das so viele Deutsche Kaiser würden gekrönt haben, war ehrwürdig.

Der Kurs war interessant, es ist komisch zu studieren mit Leute wer haben ganz andere Fähigkeit. Es war ein bisschen peinlich, weil ihr Deutsch viel besser als mein ist. Für drei Wochen habe ich nur Deutsch spreche, und ich denke, das hat mein Deutsch verbessern.

Evyatar Tsabari, Goethe-Institut in Frankfurt, Juli 2018